

**ニッケイ新聞**  
**JORNAL NIKKEY SHIMBUN**  
 DIRETOR PRESIDENTE  
 RAUL M. TAKAKI  
 JORNALISTA RESPONSÁVEL  
 TAKAO MIYAGUI  
 Rua da Glória, 332 - Liberdade  
 CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil  
 Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeishimbun.jp

# 新型肺炎、初の国内感染

## 渡航歴ない日本人運転手

【共同】厚生労働省は28日、国内で新たに3例の新型コロナウイルス感染者が確認されたと発表した。1人は奈良県在住の60代日本人男性。バス運転手として中国湖北省武漢市からのツアー客を乗せたが、自身の滞在歴はなかった。厚労省はツアー客からうつったとみて感染経路を調べている。国内で人から人に感染したとみられる初の事例で、日本人の感染確認も初めて。



厚労省で開かれた会議で、中国・武漢に渡航歴のない新型コロナウイルス感染者の確認を発表する加藤厚労相（共同）

残る2人は武漢市在住の40代男性と40代女性で、それぞれ愛知県と北海道で肺炎と診断された。国内で感染が確認された患者は計7人となった。

一方、政府は28日夜、武漢滞在の邦人帰国に向けてチャーター機1機を日本から派遣。29日午前第1陣約200人が羽田空港に到着する方向だ。政府は28日、新型

# 中国肺炎、死者106人

## 緊急宣言「慎重判断を」

【北京共同】中国政府は28日、新型コロナウイルスによる肺炎で、死者が計106人に達したと発表した。湖北省で24人増えた。中国本土の感染者は4515人となった。習近平国家主席は28日、世界保健機関（WHO）のテドロス事務局長と北京で会談し、「WHOが客観的に状況を評価する」と信じ

【共同】緊急事態宣言を出すかどうかを慎重に判断するよう求めた。WHOは先週緊急委員会を開いたが、緊急事態宣言に踏み切るかどうかの判断を保留している。テドロス氏は28日、感染拡大を防ぐため、国民に海外渡航自粛を呼び掛けた。

習氏は封じ込めに向けた闘いに「必ず勝利できる」と強調した。テドロ

たことで、患者を全国に約400ある感染症指定医療機関に強制的に入院させたり、就業を制限したりするといった対策が可能になる。

中国は、新型ウイルスによる肺炎で死者が計106人に達したと発表した。湖北省で24人増えた。中国本土の感染者は4515人となった。

# 関東甲信、平野部でも雪

## 低気圧接近、大雨の恐れ

【共同】発達した低気圧と上空に流れ込んだ寒気の影響で関東甲信は27日夜から山沿いのほか平野部でも雪が降った。関東北部の山沿いは28日夜から29日明け方にかけて大雪の恐れがある。雨雲の発達・停滞した場合は警報級の大雨になる可能性もあり、土砂災害、低い地の浸水、河川の増水に警戒を求め、高知県室戸市では28

【共同】安倍晋三首相は28日午前の衆院予算委員会で、首相主催の桜を見る会について、自身の職務所長からの招待した方々について、推薦するよう意見を述べたこと、もあつたと表明した。

事務所の推薦者名簿については、既に廃棄したと説明したこと、桜を見る会の招待を確認できる名簿などは作成していない」と明言。桜を見る会に合わせた地元支援者向けの東京市内へのツアーに2回安倍政権発足の答弁は、2019年度補正予算案に関する2日目の基本的質疑を行った。補正予算案は28日

【ワシントン共同】米国務省は27日、中国湖北省武漢市で発生した新型コロナウイルスによる肺炎の拡大を受け、中国全土への渡航を再検討するよう求める警戒レベルを引き上げたと発表した。

4段階の上から2番目のレベル。湖北省への渡航は最高レベルの「渡航禁止」となっている。

米国務省は現地時間の28日にも武漢市に取残された総領事館の外交官や米国民を航空機で米国外へ退避させる方針。西部サンフランシスコに向かう。希望する全ての国民の搭乗が難しい場合は、感染した場合にリスクが高い人を優先させるとしている。

# 米、中国渡航の再考要請

## 警戒レベル引き上げ

【共同】秋篠宮ご夫妻は28日、昨年秋の台風19号で浸水被害に遭った福島県伊達市を私的に訪問し、特産の干し柿「あんぼ柿」などの生産農家の被災状況を視察された。

訪問先は、同市梁川町の穴戸里司さん（68）の作業場や果樹園。阿武隈川周辺に広がるあんぼ柿用の力キヤモモの果樹園が、大雨による浸水で被害を受けた。秋篠宮さまが「台風被害にお見舞い申し上げます」と述べた後、穴戸さんが作業場内で被害状況を説明。秋篠宮さまは被害後の復旧策について「新たに植え付けたりするのでも、やっぱり時期があるのかもしれない」と質問した。

【共同】安倍晋三首相は28日午前の衆院予算委員会で、首相主催の桜を見る会について、自身の職務所長からの招待した方々について、推薦するよう意見を述べたこと、もあつたと表明した。

事務所の推薦者名簿については、既に廃棄したと説明したこと、桜を見る会の招待を確認できる名簿などは作成していない」と明言。桜を見る会に合わせた地元支援者向けの東京市内へのツアーに2回安倍政権発足の答弁は、2019年度補正予算案に関する2日目の基本的質疑を行った。補正予算案は28日

【共同】秋篠宮ご夫妻は28日、昨年秋の台風19号で浸水被害に遭った福島県伊達市を私的に訪問し、特産の干し柿「あんぼ柿」などの生産農家の被災状況を視察された。

訪問先は、同市梁川町の穴戸里司さん（68）の作業場や果樹園。阿武隈川周辺に広がるあんぼ柿用の力キヤモモの果樹園が、大雨による浸水で被害を受けた。秋篠宮さまが「台風被害にお見舞い申し上げます」と述べた後、穴戸さんが作業場内で被害状況を説明。秋篠宮さまは被害後の復旧策について「新たに植え付けたりするのでも、やっぱり時期があるのかもしれない」と質問した。

# 台風19号の被災農家を視察

## 秋篠宮ご夫妻、福島県

【共同】秋篠宮ご夫妻は28日、昨年秋の台風19号で浸水被害に遭った福島県伊達市を私的に訪問し、特産の干し柿「あんぼ柿」などの生産農家の被災状況を視察された。

訪問先は、同市梁川町の穴戸里司さん（68）の作業場や果樹園。阿武隈川周辺に広がるあんぼ柿用の力キヤモモの果樹園が、大雨による浸水で被害を受けた。秋篠宮さまが「台風被害にお見舞い申し上げます」と述べた後、穴戸さんが作業場内で被害状況を説明。秋篠宮さまは被害後の復旧策について「新たに植え付けたりするのでも、やっぱり時期があるのかもしれない」と質問した。

【共同】秋篠宮ご夫妻は28日、昨年秋の台風19号で浸水被害に遭った福島県伊達市を私的に訪問し、特産の干し柿「あんぼ柿」などの生産農家の被災状況を視察された。

訪問先は、同市梁川町の穴戸里司さん（68）の作業場や果樹園。阿武隈川周辺に広がるあんぼ柿用の力キヤモモの果樹園が、大雨による浸水で被害を受けた。秋篠宮さまが「台風被害にお見舞い申し上げます」と述べた後、穴戸さんが作業場内で被害状況を説明。秋篠宮さまは被害後の復旧策について「新たに植え付けたりするのでも、やっぱり時期があるのかもしれない」と質問した。

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL  
**南米神宮**  
 開運 沼矛八方被  
 Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP  
 Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxintoista.org.br

【共同】秋篠宮ご夫妻は28日、昨年秋の台風19号で浸水被害に遭った福島県伊達市を私的に訪問し、特産の干し柿「あんぼ柿」などの生産農家の被災状況を視察された。

訪問先は、同市梁川町の穴戸里司さん（68）の作業場や果樹園。阿武隈川周辺に広がるあんぼ柿用の力キヤモモの果樹園が、大雨による浸水で被害を受けた。秋篠宮さまが「台風被害にお見舞い申し上げます」と述べた後、穴戸さんが作業場内で被害状況を説明。秋篠宮さまは被害後の復旧策について「新たに植え付けたりするのでも、やっぱり時期があるのかもしれない」と質問した。

【共同】秋篠宮ご夫妻は28日、昨年秋の台風19号で浸水被害に遭った福島県伊達市を私的に訪問し、特産の干し柿「あんぼ柿」などの生産農家の被災状況を視察された。

訪問先は、同市梁川町の穴戸里司さん（68）の作業場や果樹園。阿武隈川周辺に広がるあんぼ柿用の力キヤモモの果樹園が、大雨による浸水で被害を受けた。秋篠宮さまが「台風被害にお見舞い申し上げます」と述べた後、穴戸さんが作業場内で被害状況を説明。秋篠宮さまは被害後の復旧策について「新たに植え付けたりするのでも、やっぱり時期があるのかもしれない」と質問した。

【共同】秋篠宮ご夫妻は28日、昨年秋の台風19号で浸水被害に遭った福島県伊達市を私的に訪問し、特産の干し柿「あんぼ柿」などの生産農家の被災状況を視察された。

訪問先は、同市梁川町の穴戸里司さん（68）の作業場や果樹園。阿武隈川周辺に広がるあんぼ柿用の力キヤモモの果樹園が、大雨による浸水で被害を受けた。秋篠宮さまが「台風被害にお見舞い申し上げます」と述べた後、穴戸さんが作業場内で被害状況を説明。秋篠宮さまは被害後の復旧策について「新たに植え付けたりするのでも、やっぱり時期があるのかもしれない」と質問した。

【共同】秋篠宮ご夫妻は28日、昨年秋の台風19号で浸水被害に遭った福島県伊達市を私的に訪問し、特産の干し柿「あんぼ柿」などの生産農家の被災状況を視察された。

訪問先は、同市梁川町の穴戸里司さん（68）の作業場や果樹園。阿武隈川周辺に広がるあんぼ柿用の力キヤモモの果樹園が、大雨による浸水で被害を受けた。秋篠宮さまが「台風被害にお見舞い申し上げます」と述べた後、穴戸さんが作業場内で被害状況を説明。秋篠宮さまは被害後の復旧策について「新たに植え付けたりするのでも、やっぱり時期があるのかもしれない」と質問した。

【共同】秋篠宮ご夫妻は28日、昨年秋の台風19号で浸水被害に遭った福島県伊達市を私的に訪問し、特産の干し柿「あんぼ柿」などの生産農家の被災状況を視察された。

訪問先は、同市梁川町の穴戸里司さん（68）の作業場や果樹園。阿武隈川周辺に広がるあんぼ柿用の力キヤモモの果樹園が、大雨による浸水で被害を受けた。秋篠宮さまが「台風被害にお見舞い申し上げます」と述べた後、穴戸さんが作業場内で被害状況を説明。秋篠宮さまは被害後の復旧策について「新たに植え付けたりするのでも、やっぱり時期があるのかもしれない」と質問した。

【共同】秋篠宮ご夫妻は28日、昨年秋の台風19号で浸水被害に遭った福島県伊達市を私的に訪問し、特産の干し柿「あんぼ柿」などの生産農家の被災状況を視察された。

訪問先は、同市梁川町の穴戸里司さん（68）の作業場や果樹園。阿武隈川周辺に広がるあんぼ柿用の力キヤモモの果樹園が、大雨による浸水で被害を受けた。秋篠宮さまが「台風被害にお見舞い申し上げます」と述べた後、穴戸さんが作業場内で被害状況を説明。秋篠宮さまは被害後の復旧策について「新たに植え付けたりするのでも、やっぱり時期があるのかもしれない」と質問した。

**JAPÃO TRADICIONAL 2020**  
 “Pacote de 17 dias”  
 ◆25, 26, 27, 28, 29 e 31/Março  
 ◆1, 2 e 3/Abril ◆14/Maio  
 ◆10/Setembro ◆15 e 26/Outubro  
 ◆05/Novembro.  
 ROTEIRO: Dubai, Osaka, Hiroshima, Miyajima, Kyoto, Nara, Kyoto, Takayama, Shirakawago, Nagoya, Hakone, Monte Fuji e Tokyo.  
 ALFAINTER TURISMO  
 Visite nosso site: www.alfainter.com.br  
 (11) 2187-8989(SP)  
 End: Praça da Liberdade, 170 (colado ao metrô Japão-Liberdade) - Liberdade - São Paulo



# 衣料 ABVTEXが輸入税率引下要求

## 従来の35%から16%に

### 小売業界は難色示す

衣料小売業界が、繊維工業のロビーに對抗。時間との戦いを展開している。業界は、貿易会議所(CAMEX)と共同で、冬物衣料に対する輸入税率の引き下げに向けた意見書提出プロセスを進めている。

### 検討プロセスの確認求める

レンネルとC&A、マリーザ、ペルナンブカナス、リアシエロ、ザラといった、国内大手の衣料販売チェーンなどが提供したデータに基づき、ブラジル繊維小売協会



ABVTEXのエジメンド・リマ会長

輸入税率は10年以上前から、世界貿易機関(WTO)が容認する上限である35%に定められていた。衣料小売業界はこれを16%まで引き下げるべきだと主張している。

その根拠としてABVTEXは、小売業界が4月5日、一部は季節が替り替わる前、カーニバル直後の3月から販売しようとするこれらの衣料が、

2007年にあらゆる衣料品を対象に、20%から35%に「二時的措置」として引き上げられていた。これは、当時の為替相場が「レアル高」とされ、国内で対象となる衣料品が製造されていなくてもかわらぬ。この税率が維持されている。

### 復星国際が資産を売却

#### ガイドとRブライヴオが対象

4年前にブラジルに進出した様々な業界で積極的な買収を進めてきた中国の復星国際が、ブラジルの国内の金融資産を売却する意向を表明した。4人の関係者による売却の意向を、復星国際は、保有するこの2社の株式の全てを売却する可能性がある。

### アレゾが今後の成長に自信

#### 20年に7%増を見込む

アレゾが、2019年12月期(2019年4月期)の業績を「非常に堅調」とコメント。2020年には、国内市場での販売がさらに改善するという見方を示した。同社のアレシャンドレ・ピルマン社長がコメントしたもので、「ブラジル繊維工業会」のラックフライデー商戦以降、アレゾは継続的に販売を拡大している。2020年はより大きな成長を期待している。

2人の関係者によると、2019年末に復星国際は、ラテン・アメリカ担当部長だったポルトガル人のジョゴ・カストロ・エ・シルヴァ氏を解任。現在は、上海事務所から直接指示を出し、投資の回収に関して、協議を進めている。

### 20年以降もラ米は高失業率

#### ILOが悲観的な分析

オ)は、ブラジル国内では今後5年間にわたって、失業者数が1200万人を上回って推移すると予想している。雇用の新規創出がわずかなことが主な原因だ。ラテン・アメリカ最大の経済国であるブラジルの失業率は、2019年に12%だったものの、2020年2月でも11.9%、2025年には11.4%へと、緩やかに低下すると見込まれる。失業者数は、2019年の1280万人から、2024年には1260万人で推移する。ILOのエコノミスト、ステファン・クワン氏は、「失業率が2014年に記録していた水準まで低下するのを可能にする要素は、確認できない」という。2014年の失業率は6.7%、失業者数は670万人で、現在のほぼ半分だった。

### GPAが自社ビールを回収

#### 「味の変化」の確認で

エストラとボン・デ・アスカールを展開するボン・デ・アスカール・グループ(GPA)が、1月第3週、2019年11月にリリースした自社ブランドのプレミアムビール、「フアブリカ1959」をすべて回収した。パロール紙の取材でGPAは、同ブランドが展開するすべてのビール(ビルセン・ビュアモル、ウィットビア、IPA、ワイス)の撤去を、すべての店舗に指示していることが判明。理由については「通達文では、品質の問題」としている。

GPAは取材に対して、官能検査において、一部のロットで味の变化(通常以上の酸味)が確認されたことから、撤去に踏み切ったと説明した。ビールを提供するリオ・カンポン・ボン・デ・アスカール・グループのビール官能検査で味の变化が確認されたことを認めている。

### 美容品販売が19年に減少

#### (21日付掲載)

充填の際に、酸素が通常以上に混入したのが原因で、消費者の健康への被害はなく、GPAは再発防止に努めるとしている。

個人用衛生用品と香水、化粧品などの美容品の売上が、2019年に、実質比較で前年比0.69%増と足踏みし、衛生・香水・化粧品工業にとっては厳しい1年となった。

## NCTICが試験待ち

### 5Gの周波数に関する問題で

科学技術イノベーション省(NCTIC)が、5G認定通信網(5G)とパラボラアンテナで受信する形式の、一般テレビ放送の周波数問題で、省令を通じて解決を図る判断材料として、検証試験の結果を待ち受ける判断を下した。



NCTICのジュリオ・セメギー二事務次官

この省令が、5G認定をまとめる国家通信監督庁(ANATEL)の指針となる。テレビ信号に対する新たな干渉源になり得るとして、放送局が、より安全な解決策の導入を求めている。政府と関係当局に圧力をかけている。セメギー二局長は、電話通信局長の主張に寄り添った。電話通信局長の主張に寄り添った。電話通信局長の主張に寄り添った。

同省のジュリオ・セメギー二事務次官は、省令の公示は「最大の緊急性」を持つものとして扱われ、1月末までにまとめられるという見方を示した。

この省令が、5G認定をまとめる国家通信監督庁(ANATEL)の指針となる。テレビ信号に対する新たな干渉源になり得るとして、放送局が、より安全な解決策の導入を求めている。政府と関係当局に圧力をかけている。セメギー二局長は、電話通信局長の主張に寄り添った。電話通信局長の主張に寄り添った。

同省のジュリオ・セメギー二事務次官は、省令の公示は「最大の緊急性」を持つものとして扱われ、1月末までにまとめられるという見方を示した。

同省のジュリオ・セメギー二事務次官は、省令の公示は「最大の緊急性」を持つものとして扱われ、1月末までにまとめられるという見方を示した。

**B-side** 経済ニュース速報 & データベース

クリッピング調査や翻訳もお任せください

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部1期生(昭和40年卒)でパラグアイ在住の島崎允也(しまぎき・)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学OBにより龍谷大学同窓会南米支部が発会しました。

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みよ・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所を連絡先とします。OBリストへの登録を希望する方は kenji\_miyohotmail.com までメールにてご連絡ください。

効率的に連携させて効果的な利用が可能です

そんな「したい」を、B-Side Solutions がお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

Rua Apeninos, 665 1ºand. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 http://b-side.brasilforum.com / b-side@brasilforum.com

第十四回 かずま忌俳句大会

(順不同、各1句)

五七五は生涯の友かずまの忌 訪日の書き込み残る古曆 諸語の行事を終へて年惜しむ 軒しのぎ幾多に耐えて生きて行く 雨止みて星の光も涼しかり プラジルの俳史にその名かずまの忌 天窓の四角な明かり釣葱 小雨降る古都の町家に釣葱 かずま忌や吹き渡る風やさしかり サマンバニー一尺伸びたる軒の下 忘年会のあうりと場所捜し とかげの句今も脳裏にかずまの忌 淡々とあの日の笑顔かずまの忌 集ひては心こもりかずまの忌 星ひとつ飾る草の扉クリスマス 蜂鳥の飛翔の歴史かずまの忌 師の意志が宿る館やかずまの忌 師の言葉写生句胸にかずまの忌

朝涼や淡く残れる外路燈 馬場園かね かずま忌や知る人ぞ知る師の黒帯 篠崎 路子 蜂鳥に夢を託してかずまの忌 山畑 泰子 黄昏のせまるペンダ釣葱 山本英幸子 師を偲ぶ胸の内なるかずまの忌 島山てるえ 釣葱米のとぎ水かけもして 建本 芳枝 大晦日番犬震ふ大花火 橋 鏡子 宮原 育子 お目もじのかなはぬままにかずまの忌 橋 鏡子 平岡 道子 かずま忌や紺碧空にめぐまれて いとほしむ誌の歳月やかずまの忌 井上 人栄 大内 和美 住み古り我が家が一番釣葱 串間いつえ 須賀吐句志 知りて尚道はるかなるかずまの忌 山畑 路子 田中美智子 師を慕ふ吾等も老いしかずまの忌 小斎 樟子 伊藤 智恵 行く年やいまだに妻を「マイ」呼び 梅 幹夫 鈴木 玲子 俳人でなき友もいてかずまの忌 梅崎 嘉明 林 とみ代 晴れたる令和となりてかずまの忌 富重 久子 秋末 麗子

【成績】

\*代表選者選

【富重久子選】

【次点】

【梅崎嘉明選】

【次点】

【小斎樟子選】

【特選】

【次点】

\*総合得点賞

【次点】

【特選】

Table with 3 columns: Rank, Name, and Location. Lists winners and runners-up for the 14th Kazuma Memorial Haikai Competition.

読者文芸

みちのく句会 (1月分)

苑児等に令和と記す筆初 初鏡も口紅ちよと差しぬ 寝て食へて娘の家広し虹仰ぐ 買つて老の手習ひキヤシュレス 降り止まぬしとし雨に年暮るる 元日に新元号の目出度さよ 羽子板を抱いて写した日もありて 同胞 (はらから) もいつしか老けし初写真

モジタスクルゼス俳句会 (1月分)

ねずみ年三代揃ひて初笑 サラダ菜の緑を彩るトマトかな 孫達の散在許す夜店かな 気晴らしの唯散策をする夜店

くろしお句会 (1月分)

病める身に生きる喜び去年今年 未知といふ明日のありけり初日記 心まで老いてはならぬ初鏡 手作りの質状に込める和の心 猛暑など負けては居れぬ野良仕事 新茶の香を咲かせるめぐり逢ひ 極暑避け日課の草取り朝済ませ 幼き日の年始めはりのなつかしき 結び昆布浮かす雑煮は母ゆずり 女正月ほろ酔機嫌の句座にあり 極暑として義理ある用の断はれず 黒山の人の浜やリオ極暑 お正月波打ち寄せる福の神 短冊の詠み人知らず江戸風鈴 縫初の子に手ほどきミン踏む

フロシア俳句会 (1月分)

読初めやはり聖の言葉集 蹴始め孫が鐘をかけてくれ 年明けて声出し歌う楽しみや おもちつきまねて腰さるまこ二人 初場所やこにも世代交代か 成人式被災せし地に帰り来て 中東の平和祈れり去年今年

蜂鳥合同句会

(順不同) 病める身を悲しむとせず年新た 霞雲今日も雨か初句会 幼児の乳歯かわりや初笑 松の内過ぎ暦には診察日 騎初や蹄の乱れ御しきれず シヤンパのおかわりそうと層蘇気分 初明り山の頂き彩りどりぬ かく老いて作を楽しむお初始 三ヶ日明け鍋の品残り物 父作り白と袴との雑煮餅 椰子林もマンガロープも初茜 初日の出世界の平和祈りつゝ

娘に明かす雑煮の汁の隠し味 目出度さや引つ越し完了蟻の群 日本式の正月祝う里ころ お降りの雨だれやさし目覚めかな 元日や白寿の伯父に励まされ 平凡に何事も無く年明けぬ

吉田しのぶ

香山 和栄 猪野ミツエ 伊藤きみ子 西谷 晃 湯田南山子 寺師 幸子 鈴木 文字

福博短歌会 (1月分)

子の年の風にもちよと願いと「荒らさないでね令和の始めを」 カラオケは止めてもテレビの歌謡ショーかっ歌い 唄の懐かし 減塩を更にと挑む梅を漬けのしかりいし肩の荷おり 早朝に私の目覚まし鳴る頃は未だ声も出ぬ隣のおん 嫁と孫ソロバン習い始めしも暗算弱くしばば休む

檀 正子

秋吉 功 村上 士郎 瑞美子 村山 康 玉田千代美 富岡 絹子 井上 人栄 伊藤みち子 那須 千草 上村 光代 石井かず枝 鈴木 文字 林 とみ代 原 はる江 大野 宏江 串間いつえ 篠崎 路子

塔 歌会 (1月分)

七歳になる 故郷祭りにおさなき日々の須磨磨石願えてわたしは 七歳になる あつとんぼあらーまああら立ちどまり糸の木下に秋 意味もなく歯をむき笑う政治家の貌を悲しむ同胞と 原始林 (もり) のなかのロープ一本は歩道橋さるよ渡 青赤の電飾まとう街路樹の梢に遠く月霞く

長谷部蜻蛉子

山根 敦枝 園田 昭代 青砥 久子 田中 勝利 荒木 早月 浜田 献

伊藤 智恵

平岡 浩二 田中美智子 篠崎 路子 馬場園かね 山本英幸子 山畑 泰子 山畑 嵩 島山てるえ 渡江 安子 廣田 ユキ 秋末 麗子

今夜も たった今エスが誕生した合図のむこうに火花が 揚がる 滝 友梨香

歌会 (1月分)

①多くの歌を読む ②自分で多く作る ③模倣を恐れず、人の歌を自分の歌の養いとする この3つを初めに押さえておきます。 地獄絵巻をテレビは映す声もなし哀しみ深き日本列島 阪神大震災のときに出された歌です。強いショック 強、悲哀を表現したいとき、言葉はいきおい強く激しく なります (私たちはそのような表現をしてしまいがちです。滝。この歌も「地獄絵巻」という言葉から初まり、四句目で「かなしみ深き」と更に言葉を重ね、思いを述べています。

この言葉に共感して、「実に本当です」と同感の人

も多くいるようですが、短歌は地獄絵巻をたらした具 体的な災害現場の描写をし、一言言いたくは、わ ざとドーナツツの真ん中の穴のように抜き、抜いた穴 のところを輪の部分、食べるところで説明でなく歌と して表現します。陥入りドーナツツもありませんが、短 歌の描写は生の感情を抑えて冷静に、ものや、ものご とを見つめていきます。

開戦日のとき空に冬の鳥不戦の誓い永遠に忘れず

この歌も作者の主張が下の句で全面に出過ぎたため に、「あそどうですか」の感想です。上の句のおちつ いた描写力を結句まで持続すればよいものを、何らか の感動、主張を出さねばと律義に考えて、下の句で 通俗的オチをつけています (私自身もそのように作っ てしまいがちですが、作者は読者にわかり易くこれな らしい歌という思いか、こんな歌がかなり見受けられ ます。滝。

場所 栃木県人会館

日時 毎月第二水曜 午後二時~四時 電話 四三六八二八五 (野口民恵)

読者文芸投稿募集

【各句会、歌会の作品など掲載します。】 郵便、または右記Eメールにてお送り下 さい。 吟行等の寄稿もお待ち致しております。 写真も掲載可能です。 \*送り先はニッケイ新聞「読者文芸欄」係 Eメール bunguelink@gmail.com

2月のニッケイ俳壇、ニッケイ歌壇日程

ニッケイ俳壇 小斎選 2月5日、19日 伊那選 2月12日 ニッケイ歌壇 (上妻選) 2月5日、19日 ※2月25日がカーニバルの祝日のため、 26日(水)の新聞は休刊となります。 ※皆様の投稿をお待ち致しております。

横溝執心の捕物帳、完本に 「人形佐七」全10巻



横溝正史 (提供・二松学舎大学) = 共同

利き御用聞きの人形佐七が登場する 七作「羽子板三人娘」を發表すると、人気を集めた。戦後、映画化の効果もあって「金田一耕助」が大ブームとなる。横溝が「人形佐七」を編むきっかけは「生語を編むテクニク」は「生涯、驚異的に続いた」と明かしている。 横溝研究の第一人者である浜田明さんが校訂と解説を、文芸評論家の末國善己さんが解説を担当。第1巻は4950円。隔月で1巻ずつ配本し、2021年夏に完結する予定。

【共同】「八つ墓村」「天狗の一族」など探偵・金田耕助が活躍するシリーズで知られる作家の横溝正史(1902~81年)は、終生にわたって時代小説シリーズを執心して書いた。180編を超える連作を網羅した「完本」人形佐七捕物帳(全10巻、春陽堂書店)の刊行が始まった。横溝は30年代に肺結核を患い、長野県で療養生活を送る。徐々に回復していったが、戦争に向かう時局の言論統制で推理小説は発表しにくかったため、編集者の誘いで「捕物帳」に着手。38年「腕」

【共同】知識は水だ。独占してはいけない。年末の漫才コンテスト「M1グランプリ」で3位だったお笑いコンビ「ペコ」のネタの節。インターネットでも誰かが情報発信者になれる今は、情報発信者が「知的エリート」の言葉を疑うことが正しく、情報を発信できる「平等で民主的」なツールと親和性が高い。「自分たちは権力者に騙されている」と感じる人々の心に「事実」を響かせる「納得感」を得られる言葉ばかりが重視されると本。膨大な読者数を誇るインターネットニュースサイ

【共同】「新しい拘置所の刑務官だとして」「発射要員だとして」と思考実験を重ねる高原。二人間として刑場に立つているのは、死刑囚だたどりで、赤いボタンの前にならぶ私たちが、法という抽象機械の歯車にすぎない。頻出する「私」「私たち」の響きがページ隅に印刷された指紋と相まって、読んでいる「私」が巨大な暴力に加担しているのか、あるいは切迫感を生む。これは言葉で「手触り」を取り戻す試みではないか。新しい問題が次々提起され、賛否を瞬時に問われるネットでは、数カ月前の話題は忘却の力に抗する起点は、手触りのある紙の雑誌かもしれない。(敬称略)



# 小林圭さん日本人初三星

## 仏ミシュラン、パリで経営

### 独創料理「風味の名人」

【パリ共同】フランスの2020年版のミシュランガイドが27日、発表され、長野県諏訪市出身の小林圭さん(42)がオナーシェフのバリのレストラン「テイ」が三星を獲得した。フランス料理界の名シェフらが名を連ねてきたミシュランの三星を日本人が獲得するのは初めて。

小林さんは日本の食材も駆使した独創的なフランス料理で知られ、ミシュランは「風味の真の名人」と称賛し「正確で綿密、美を追求している」と評価した。

発表のイベントで小林さんは「大変びっくりした。外国人である日本人シェフを多く受け入れてくれているフランスに感謝したい」と喜びを語った。

小林さんは長野県や東京都でフランス料理の修業を積んだ後、1999年に渡仏、各地のレストランで働きながら学び、パリでは有名シェフ、アラン・デュカス氏の三星レストランで副料理長を務めた。2011年にパリ中心部に開店した「テイ」は翌12年に早くも三星を獲得した。

【共同】政府のデジタル市場競争会議は28日、「プラットフォーム」と呼ばれる巨大IT企業の規制強化に向けた新法案の概要を決めた。大規模な通販サイトやスマートフォンのアプリストアの事業者を対象に、契約条件の開示や運用の透明性を高める。弱い立場に置かれる取引先企業を不当な契約から守る狙い。

## 日本、PKO死者減へ本腰

### 「三角協力」で医療訓練

【ニューヨーク共同】国連平和維持活動(PKO)から自衛隊部隊が離れて3年となる今年、日本政府はPKO派遣国の要員を対象に、第三国での医療訓練を本格化する。

自衛隊の海外派遣に慎重な日本にとって、PKOの現場に派遣せずに貢献できる利点がある。PKO要員の死者がほぼ毎年100人を超えて高止まりし、先進国の要員が減少。派遣国が途上国ばかりになった現状も背景にある。

【共同】政府のデジタル市場競争会議は28日、「プラットフォーム」と呼ばれる巨大IT企業の規制強化に向けた新法案の概要を決めた。大規模な通販サイトやスマートフォンのアプリストアの事業者を対象に、契約条件の開示や運用の透明性を高める。弱い立場に置かれる取引先企業を不当な契約から守る狙い。

### 自衛隊、年内に本格始動

【共同】60歳以上の親が、あらかじめ葬儀の方法を決めたり、遺言の準備、身の回りの整理をしたりして人生の終わりを備える「終活」について、親と話し合った経験がある人が18.9%、話し合っていない人は18.1%が続いた。

### 「終活」親と相談せず57%

【共同】別居を問わず月数回以上、直接の会話や電話、メールなどで親と連絡を取っている人は71.5%に上った。しかし終活について話し合ったことが「ある」と答えた人は43.2%、「ない」は56.8%だった。

【共同】中国人の団体客で26日、ドラッグストアで大量にマスクを購入する客が目立った。多くが中国人客といわれ、ストアの店長は「売上げは例年の同程度の5、6倍です」と話していた。

【共同】中国人の団体客で26日、ドラッグストアで大量にマスクを購入する客が目立った。多くが中国人客といわれ、ストアの店長は「売上げは例年の同程度の5、6倍です」と話していた。

【ブリュッセル共同】ベルギーの女性彫刻家デューク・ボエルズ氏が南部リヨン近郊に開いたレストランについて、1965年から維持してきた三星を二つ星に格下げしたと事前に報じられ、話題を呼んでいた。

### 前ベルギー王、隠し子認知

【ブリュッセル共同】ベルギーの女性彫刻家デューク・ボエルズ氏が南部リヨン近郊に開いたレストランについて、1965年から維持してきた三星を二つ星に格下げしたと事前に報じられ、話題を呼んでいた。

【共同】中国人の団体客で26日、ドラッグストアで大量にマスクを購入する客が目立った。多くが中国人客といわれ、ストアの店長は「売上げは例年の同程度の5、6倍です」と話していた。

【共同】中国人の団体客で26日、ドラッグストアで大量にマスクを購入する客が目立った。多くが中国人客といわれ、ストアの店長は「売上げは例年の同程度の5、6倍です」と話していた。

【共同】中国人の団体客で26日、ドラッグストアで大量にマスクを購入する客が目立った。多くが中国人客といわれ、ストアの店長は「売上げは例年の同程度の5、6倍です」と話していた。

【共同】中国人の団体客で26日、ドラッグストアで大量にマスクを購入する客が目立った。多くが中国人客といわれ、ストアの店長は「売上げは例年の同程度の5、6倍です」と話していた。

「臣民」

保久原淳次ヨージ 原作  
中田みちよ、古川恵子 共訳

(206)

【共同】中国人の団体客で26日、ドラッグストアで大量にマスクを購入する客が目立った。多くが中国人客といわれ、ストアの店長は「売上げは例年の同程度の5、6倍です」と話していた。

【共同】中国人の団体客で26日、ドラッグストアで大量にマスクを購入する客が目立った。多くが中国人客といわれ、ストアの店長は「売上げは例年の同程度の5、6倍です」と話していた。

【共同】中国人の団体客で26日、ドラッグストアで大量にマスクを購入する客が目立った。多くが中国人客といわれ、ストアの店長は「売上げは例年の同程度の5、6倍です」と話していた。

【共同】中国人の団体客で26日、ドラッグストアで大量にマスクを購入する客が目立った。多くが中国人客といわれ、ストアの店長は「売上げは例年の同程度の5、6倍です」と話していた。

【日本文化シリーズ】ニッケイ新聞で好評連載中の『国際派日本人要請講座』を中心に日本独自の文化や歴史を日ポ両語で紹介!

『日本文化』6~9巻同時購入で **30%オフ**!!

180円が150円に割引!!

セットでお得キャンペーン

日本文化 6 戦争と移民 沖縄

日本文化 7 明治

日本文化 8 歴史の現場たち

日本文化 9 CULTURA JAPONESA entendendo o Japão

編集部での販売のみ 現金限定

ニッケイ新聞大人気シリーズ! 読もう! プレゼントしよう!

お問い合わせ・販売 ニッケイ新聞社編集部 電話 11-3340-6060

沖縄県人会より寄付のお願い

首里城再建のためにご協力を!

Campanha em Prol da Reconstrução do Castelo de Shuri (Símbolo da província e patrimônio mundial da UNESCO)

DOAÇÕES até o dia 10 FEV 2020

Formas de Doação:

- Pagamento no Escritório da Assoc. Okinawa Kenjin do Brasil
- Ou através de depósito, conf. dados bancários ao lado →

振込は下記口座まで。県人会事務局でも受け付けております。

Banco do Brasil  
Ag:1196-7 C/C:46.457-0  
Assoc. Okinawa Kenjin do Brasil  
CNPJ: 62.270.434/0001-69

https://image.freepik.com/fotos-gratis/o-castelo-de-shuri-naha-okinawa-japao-um-do-castelo-do-famoso-em-okinawa\_1258-4584.jpg



